

# Mandataria: “Las políticas sociales deben ser un campo de innovación privilegiado”

14 JUL 2016



**Jefa de Estado asistió al lanzamiento de “Chile Inclusivo” una iniciativa que busca desarrollar experiencias piloto para la inclusión y la lucha contra la pobreza, a partir de una alianza académica, privada y pública.**

**“Apunta generar un espacio de debate unido a aprendizajes prácticos en la disminución de la pobreza, de la desigualdad y en el fortalecimiento de la cohesión social en Chile”, señaló la Presidenta.**

Hasta la Casa Central de la Universidad Católica, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes; y de Desarrollo Social, Marcos Barraza, para asistir al lanzamiento “Chile Inclusivo”, una iniciativa que busca desarrollar experiencias piloto para la inclusión y la lucha contra la pobreza, a partir de una alianza académica, privada y pública.

La acción desarrollada por el Centro UC de Encuestas y el Estudios Longitudinales, tendrá un horizonte mínimo de 10 años y apuntará a identificar y pilotear intervenciones con impacto en la disminución de la pobreza y la exclusión social, a partir de resultados científicamente probados, y con un potencial de escalamiento a nivel de políticas y programas públicos.

“Las políticas sociales deben ser un campo de innovación privilegiado. Ellas exigen creatividad para

abordar problemas de origen muy diverso y, al mismo tiempo, equilibrar adecuadamente el manejo experto y la participación social en todas sus etapas, desde el diseño hasta la evaluación, pasando por la implementación y el control”, aseguró la Mandataria.

Y agregó: “Es en estas dimensiones que “Chile Inclusivo” implica una contribución de enorme interés para el país. Implica el desarrollo de un nuevo modelo de colaboración académica, pública y privada que apunta generar un espacio de debate unido a aprendizajes prácticos en la disminución de la pobreza, de la desigualdad y en el fortalecimiento de la cohesión social en Chile”.

En esta misma línea, la máxima autoridad del país aseguró que el avance la cohesión “no puede depender de un gobierno, ni de un ciclo político. En ese sentido, una iniciativa como ésta apunta, justamente, en la dirección adecuada”.

Y al finalizar sus palabras, la Jefa de Estado, comprometió el apoyo de su administración con Chile Inclusivo.

“Tengan la certeza que desde el Gobierno estaremos plenamente disponibles –como lo hemos estado– para contribuir al desarrollo de esta iniciativa y tomar sus aprendizajes, facilitando datos y abriendo las puertas a la investigación permanentemente”, subrayó.